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第１７回あわら市子ども・子育て会議録 
 
 

１ 日 時：令和元年 12 月 13 日（金）１９時１５分～２０時３０分 

 

２ 場 所：あわら市役所 １０２会議室 

 

３ 出席者 

（１）委員 

森俊之委員（会長）、浅野壽惠委員（副会長）、大家茂夫委員、 

五十嵐美根子委員、先川原八千代委員、見澤幸治委員、 

八木しのぶ委員、木谷眞知子委員、塚田美紀子委員 

≪欠席者≫坂井雅至委員、竹内浩美委員 

（２）事務局 

 ≪子育て支援課≫ 

中道佐和子課長、藤井恭代子育て支援ＧＬ、村中直子児童福祉ＧＬ、 

井上尭之主事 

 

４ 議題 

（１）第２期あわら市子ども子育て支援事業計画（案）について 

（２）今後のスケジュールについて 

（３）その他 

 

５ 承認事項                                                                                                                           

会議の経過 

○事務局 （開会あいさつ） 

（会議の趣旨について説明） 

○事務局 ここからは規定により、森会長に議事進行をお願いいたします。 

○議 長（会長）議題に従い、第２期あわら市子ども子育て支援事業計画（案） 

  について、事務局より説明してください。 

○事務局 【資料に基づき説明】 

○議 長（会長）今回の会議で出た意見はパブリックコメントの前に素案を修 

  正することができるのか。 

○事務局 できる。この会議後の修正版でパブリックコメントに出す。 

○議 長（会長）個人的意見だが、新たに基本目標を定め、今までの基本目標を施策 

  の柱としているとのこと。基本目標には似たようなことが並んでいる 
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  なという印象もある。基本目標と施策の柱の関係性について、もう少 

  し説明を。 

○事務局  「事業計画」なので具体的なところは施策で進めていくべきなの 

  で、施策の柱とした。基本理念と施策の柱との間に基本目標が 

  あったほうが良いということで加えた。 

○議 長（会長）私の認識としては目標というのはできるだけ具体化したほう 

  がよいと思っている。ただ、この形が悪いというわけではない。 

  基本理念があって、施策の柱があって、その間をつなぐものと 

  して基本目標を定めたということだと思う。 

○事務局 そのような形。 

○浅野委員（副会長）「一人一人」という表記は「一人ひとり」という表記では 

  ないのか。 

○事務局 以前は「一人ひとり」だったが最近の表記では「一人一人」と 

  内部で指摘があり、訂正している。 

○浅野委員（副会長）３ページ２行目の「即して」は「則って」（のっとって） 

  ではないか。 

○事務局 訂正する。 

○浅野委員（副会長）同じページに「策定します」とあるが、前は「策定する 

  ものです」だった。前の表記のほうが違和感がない。 

○事務局 了承した。訂正する。 

○浅野委員（副会長）グラフの注記等について指摘。また、割合で表示してい 

  るところも、人数で表記するほうが良いところは直してほしい。 

○事務局  了承した。訂正する。 

○議 長（会長）グラフのあるページの体裁だが、文章がタイトルの次にあっ 

  て、グラフがあってという定型にしたほうが読みやすいと思わ 

  れる。 

○事務局 その方が見やすいと思われる。了承した。訂正する。 

○議 長（会長）グラフのことでいうと、６ページ、7ページのグラフの体裁、 

  タイトル番号を統一してほしい。 

○事務局 了承した。 

○議 長（会長）細かいが、グラフの説明で「何％」と表現されている部分、 

  四捨五入か切り上げ切り捨てのルールを統一するほうよいと思 

  う。 

○事務局 確認の上、修正する。 

○浅野委員（副会長）19ページに帯グラフ入れてほしい。 

○事務局  了承 
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○議 長（会長）18ページの表現で「利用者は目標値を超えて増加傾向にあり 

ます」というのは、わかりにくい。目標値を超えているので受

け入れられないという意味ではないと思うが。 

○事務局 目標値を超えているので受け入れられないという意味ではない。 

  「目標値」という言葉をわかりやすい表現に直す。 

○議 長（会長）17ページの評価の表について、細かな部分の修正をお願いし 

  たい。 

○事務局  了承した。 

○大家委員  第３章 21ページの基本目標２は、「健やかな子どもの養育を社 

  会全体で支援できるよう環境づくりを推進します」としたらど 

  うか。社会という言葉が出てくるので、主語が異なるため。 

○事務局  了承した。 

○先川原委員 基本目標の意味合いを教えてほしい。 

○事務局  基本理念を分解して、わかりやすい文章として表現したものを 

  つけた。 

○先川原委員 難しい。「社会全体で」「社会づくり」という文言になると範囲 

  が広い。 

○議 長（会長）抽象的な概念。 

○大家委員  基本目標３は「子どもの権利を守り豊かな人間性が育まれるよ 

  う自立した人づくり・家庭づくりを支援します」としたらどう 

  か。人も作るし、家庭も作るしということで。人づくりを入れ 

  ることで、教育の分野の家庭支援を加えることができると思う。 

○先川原委員 人というと、親であったり、子であったりもするということで 

  すね。 

○事務局  具体的な感じの記載になる。 

○議 長（会長）第４章。施策の展開。書き方が変更となっているがどうか。 

○浅野委員（副会長）いいと思う。23ページⅤの支援が必要な子どもと家庭へ 

  の対応強化の部分で、「２児童虐待や要保護児童対策の強化」に 

  児童虐待を強化するようで、違和感がある。 

○事務局  修正する。内容について点検し、変更できるところはして表記 

  を統一する。 

○議 長（会長）協議事項（２）今後のスケジュールについて、事務局から説明を。 

〇事務局  説明 

〇議 長（会長）全体を通して、何かご意見あれば。他になければ、これで終了とし 

  たい。 

○事務局 次回日程について調整。2月のパブリックコメント募集後。2 
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月中または 3月初旬の予定。 

○委員全員 了承。 

○事務局 （閉会あいさつ） 


